

# Le Droit des femmes



Ares (Cuba)

Elles sont nombreuses à être lapidées, violées, battues et soumises à l'emprise de leur mari. En 2013, les femmes sont toujours victimes d'abus de pouvoir, de discriminations et subissent des souffrances liées à des traditions archaïques encore en vigueur.

Selon l'étude du collectif "Dites non à la violence à l'égard des femmes", les actes de violences contre les femmes âgées de 15 à 44 ans, causent plus de décès et de handicaps que le cancer, le paludisme, les accidents de la route et les guerres combinés. (\*)



« C'est gentil de m'inviter à sortir en cette journée de la femme. »

Matador (Colombie)

Être battue ou encore violée est une réalité retranscrite, avec gravité, indignation ou colère par les dessinateurs. Les violences subies par les femmes constituent l'une des atteintes les plus visibles aux Droits de l'homme. Ce texte fondateur, signé au lendemain de la Seconde guerre mondiale, par 48 États, proclame le principe de la dignité et de l'égalité de tous les êtres humains. A l'évidence, il n'est pas respecté et les dessinateurs doivent continuer à dénoncer les travers de sociétés qui ne respectent pas l'égalité entre les sexes.

<http://saynotoviolence.org/fr>



« Après avoir étudié la condition des femmes dans tous les temps et dans tous les pays, je suis arrivé à la conclusion qu'au lieu de leur dire bonjour, on devrait leur demander pardon. »

ALFRED DE VIGNY (1797-1863)



Rouso (France)

Boligán (Mexique)

